

S.A.R. LE PRINCE HÉRITIER HASSAN IBN TALAL

ROYAUME HACHÉMITE DE JORDANIE

Le prince Hassan, le plus jeune frère du roi Hussein, est né en 1948 à Amman. Il passe ses premières années en Suisse en compagnie de la reine-mère. Il fait ses études à Harrow, obtient un baccalauréat en histoire et en sciences politiques d'Oxford en 1967, puis fait des études de troisième cycle à la Sorbonne.

En 1970, le prince Hassan fonde la Société scientifique royale (à peu près l'équivalent de notre Conseil national de recherches) afin de doter le pays d'un organe de recherches. Il joue un rôle de premier plan dans l'élaboration du plan triennal (1973-1975) de développement et ultérieurement du plan quinquennal. En 1975, il organise la Commission de planification nationale qui réussit remarquablement bien à maintenir le développement économique et social soutenu et équilibré du pays. Il dirige en outre le Conseil des affaires mondiales (équivalent du ICAI). En 1983, le prince Hassan organise le Conseil humanitaire mondial, qui s'occupe de questions humanitaires.

En 1965, il est nommé prince héritier et sert de régent en l'absence du roi.